

M. TABEAU, Curé de Boucherville, et M. M'GUIRE, Directeur du Collège de St. Hyacinthe, sont arrivés à New-York, la semaine dernière, et sont attendus ici de jour en jour.

Les papiers du Haut-Canada du 9 du courant donnent un rapport favorable de l'état des moissons. Depuis hier le tems paraît ici s'être fixé au beau, et jusqu'à présent les grains n'ont encore reçu aucun dommage; ils promettent beaucoup.—*Gazette de Québec.*

D'après ce que nous entendons dire de toutes parts, les grains, à l'exception des pois peut-être, n'ont jamais eu une plus belle apparence que cette année. La chaleur qu'il fait présentement est très propre à les amener promptement à maturité, et dans quelques jours, le bled au moins sera à peu près hors de danger, si ce n'est du côté de la grêle.

Nous avons été informés par un Monsieur arrivé récemment de Québec, qu'il est débarqué à ce port, dimanche dernier, du navire *Jane*, de Belfast, au moins dix enfans infectés de la petite vérole, dans l'état le plus dangereux. Quelques uns de ces enfans ont été mis ensuite à bord du *Richelieu* pour cette ville, et l'un d'eux est mort dans la traversée. Nous croyons qu'il y a des réglemens à Québec, pour empêcher de débarquer sans précaution des personnes qui peuvent répandre la contagion; et si nous sommes bien informés, il y a des médecins dont le devoir est de veiller à ce que ces réglemens soient exécutés. Nous leur suggérerions la nécessité de ne point permettre que des maladies contagieuses se répandent dans le pays, et de porter plus de soin et d'attention à un sujet d'une aussi grande importance.—*l'Indicator.*

*Accidens malheureux, &c.*—Samedi dernier, dans la nuit, M. M'Phie, mesureur de bois de construction, tomba à l'eau de son quai, à près-de-ville, Québec, et se noya.

Lundi dans l'avant midi une chaloupe étant partie du quai de Hunt, à Québec, avec des passagers émigrans, pour gagner le Richelieu, mouillé dans le courant, elle vint en contact avec une des roues de ce vaisseau, et chavira. De douze personnes qu'il y avait dans la chaloupe, sept se noyèrent, et les cinq autres ne furent sauvés que par les efforts généreux des équipages du Richelieu et du Saint-Laurent.

Le même jour, un habitant de St. Nicolas, tomba de son bateau à l'eau, près du quai de la Reine, et disparut, avant qu'on pût lui porter secours. Son corps a été trouvé depuis et envoyé à sa famille.—*Quebec Mercury.*

Dimanche dernier au soir, vers 9 heures, une pauvre femme, (irlandaise) allant à bord d'un des vaisseaux à vapeur, dans l'espoir d'apprendre des nouvelles de son mari, (Charles